

Ñuble es afectado muy fuerte por el fenómeno

Partió la elaboración del plan regional por el cambio climático

El 4 de septiembre se publicó en el Diario Oficial la resolución con la que se da inicio al proceso de elaboración del Anteproyecto del Plan de Acción Regional de Cambio Climático.

El Cambio Climático en Ñuble tiene su expresión más notoria en la reducción de precipitaciones y en el aumento de la temperatura, tendencias que se han manifestado desde hace décadas. Para enfrentar esta situación, se ha dispuesto la elaboración de planes regionales que

contengan medidas de mitigación y adaptación al cambio climático, el que, en la Región de Ñuble, será elaborado por el Comité Regional para el Cambio Climático, el que es presidido por el gobernador regional.

De esta manera se inició el proceso de elaboración de este plan y se abre a consulta ciudadana a través del aporte de antecedentes que serán recibidos en Oficina de Partes del Gobierno Regional y publicados en el sitio web del Gobierno Regional de Ñuble.